
Sehr geehrter Herr Trepper,

in unserem gemeinsamen Beschluss vom 14.12.2010 wurden mehrere Maßnahmen
beschlossen und auf den Weg gebracht, deren Umsetzung bis heute nicht erfolgt ist.
Daher bitten wir Sie folgende Fragen durch die Verwaltung im Grundstücksausschuss
am 12. Juli 2011 beantworten zu lassen:

1. Sind alle zum Verkauf stehenden Immobilien und Liegenschaften, mit den
dazugehörigen Bildern und Informationen, auf der Internetpräsenz der Stadt
eingestellt?

2. Wieso ist bis heute das Immobilienangebot nicht auf der Titelseite von
www.Guetersloh.de sichtbar?

3. Werden alle Liegenschaften auf den wichtigen Internetmärkten angeboten?

4. Inwieweit wird die von uns auf den Weg gebrachte Testphase mit den
Maklerbüros umgesetzt?

4.1 Wie viele der 5 Liegenschaften werden auf dem Markt angeboten und wie viele
wurden verkauft?

Mit freundlichen Grüßen

Ischo Can
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